

REPORTER

Dekranasda Dorong Produk IKM Payakumbuh Unjuk Gigi Di Siak

Linda Sari - PAYAKUMBUH.REPORTER.CO.ID

Feb 13, 2023 - 12:01



Penjabat Wali Kota Rida Ananda menyerahkan cinderamata pada acara Dekranasda

Pekanbaru --- Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Daerah Kota Payakumbuh di bawah kepemimpinan Elfriza Zaharman terus mencarikan peluang bagi produk industri kecil menengah (IKM) dari Kota Payakumbuh untuk unjuk gigi di pasar luar daerah.

Usai ditampilkan saat pelantikan pengurus Gonjong Limo Kota Pekanbaru periode 2020-2025 dan Gonjong Limo Rumbai Periode 2021-2026 yang digelar di Basket Stadion Rumbai, Kota Pekanbaru, Sabtu (14/1) lalu, kali ini produk rendang, rajutan, tenun balai panjang, dan kuliner olahan, serta produk IKM lainnya kembali dipamerkan kepada tamu-tamu yang datang pada acara serupa di GOR Tualang, Kecamatan Tualang, Kabupaten Siak, Sabtu (11/2).

Bahkan, oleh-oleh atau cinderamata yang diserahkan oleh Penjabat Wali Kota Rida Ananda dalam acara tersebut adalah produk IKM unggulan dari Kota Randang itu.

Tindak lanjut sinergi yang dibangun oleh Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Daerah Kota Payakumbuh dengan perantau ini juga merupakan salahsatu upaya membuka akses pasar serta memancing animo perantau ikut berpartisipasi memperluas pasar UMKM Kota Payakumbuh.

Ketua DEKRANASDA Kota Payakumbuh Elfriza Zaharman saat didampingi Ketua Koordinator Promosi dan Pemasaran M. Faizal serta Bendahara Hayatil Mardhiyah kepada media mengatakan komunikasi terus dilakukan bersama perantau untuk menjajaki kerja sama promosi dan pemasaran produk IKM Kota Payakumbuh.

"Alhamdulillah, pelaku IKM kita menyambut baik produknya bisa ditampilkan, dan perantau kita juga menyambut dengan antusias, banyak yang penasaran dengan berbagai produk yang ditampilkan," ungkapnya.

Wanita yang akrab dengan sapaan Chece itu menambahkan, selain peluang promosi dan pangsa pasar, Dekranasda Kota Payakumbuh juga tengah mempersiapkan program untuk penguatan IKM seperti pelatihan, agenda iven rutin, hingga promosi di iven luar daerah.

"Kita membuka peluang yang sebesar-besarnya bagi IKM yang mau ikut mempromosikan produk seperti dalam acara di perantauan ini," pungkasnya.
(Humas)